

## 御礼

2018-2019年度 国際ロータリー第2660地区  
大会委員長 小谷公穂



R I 第2660地区大会を12月7日～8日の2日間に亘り、多数のご出席のもと滞りなく終える事が出来、地区ロータリアンの皆様、関係各位に厚くお礼申し上げます。

小沢R I 会長代理を初め、地区内外のご来賓各位には、ご遠路誠に有

難うございました。当日はお楽しみ頂けましたでしょうか。

約2年前より手探りの中、準備をスタートさせ、クラブメンバーはもとより、大勢のご協力を得て、当日を迎えました。この間、何よりも心強かった事は関係者全員が成功へのベクトルを合せ、成功への思いの強さに恵まれた事と思っています。

小船井P Gによる特別講演では規定審議会の流れに沿ったこれからのロータリーについてお考えを語って頂き、片山P Gとの対談ではその変化をどの様に受止めれば良いのか、クラブリーダーにとって示唆に富むお話をお聞かせ頂きました。

R I 会長代理をお迎えしての歓迎晩餐会は親睦と交流を計る貴重な時間となりました。

小松亮太さんのバンドネオンが奏でるタンゴのリズムに450名を超える来場者からはアンコールの声も上り、宴も最高潮を迎える事となりました。

2日目の本会議では山本ガバナーより約三十分にわたり熱のこもった地区現況報告があり、続いて小沢R I 会長代理よりR I 現況報告をエピソードを含め、分

かり易くお聞かせ頂きました。国谷裕子さんによる記念講演もSDGsを中心とした万博開催を控えての大変タイムリーで貴重な内容であったと思っております。いずれにいたしましても、ご出席頂きました多数のロータリアン並びにご来賓各位のご協力によりまして、有意義な地区大会を開催出来ました事は誠に有難く、厚く感謝申し上げます。

尚、不慣れの為、不行届き、不手際も多々あった事とは存じますが、ご寛容賜れば幸いです。